

29 MARS 1976.-

=====(Lundi)

SORGUES .-(84)

oooooooo

HEURE : 03 H 41

Monsieur Pierre M. gardien d'une société industrielle de SORGUES est plus apte que quiconque à observer d'étranges objets lumineux de nuit et tôt dans la journée. Il n'en est pas à sa première observation et devient très compétent quand à l'identification avec des satellites artificiels, des avions ou des phénomènes de l'espace tels les étoiles filantes et les météores.

C'est pourquoi nous acceptons facilement son témoignage quand il nous informe qu'il a vu un point lumineux insolite dans le ciel.

Le LUNDI 29 MARS 1976, il faisait une ronde dans l'enceinte de la société qui l'emploie. Lorsque à 03 H 41 (il est précis sur ce point, car il est tenu de respecter certains horaires) il observe aux environs de LA GRANDE OURSE, un point lumineux, immobile un instant, qui se déplace ensuite à petite vitesse en direction NORD.OUEST pendant 24 secondes. Ce point lumineux s'immobilise pendant 5 secondes dans la GRANDE OURSE et oblique à l'OUEST.NORD.OUEST deux fois plus rapidement, pendant 28 secondes, pour s'arrêter une deuxième fois durant 9 secondes. Il reprend ensuite sa course plus lentement en direction OUEST, selon une courbe, pendant une minute vingt, s'arrêtant de nouveau pendant 14 secondes. Il repartira ensuite rapidement en direction du NORD.NORD.OUEST et le témoin le perdra de vue 50 secondes plus tard, passant près de l'étoile ALPHA de la PETITE OURSE.

L'observation dura 3 minutes 30. La luminosité de l'objet était égale à celle de l'étoile Polaire.

DOSSIER DU GREPO.

30 ANNEES D'OBSERVATIONS VAUCLUSIENNES. HORS SERIE N°1